

# **Óscar Galicia Castillo**

---

## **Breve semblanza**

Licenciado en Psicología por la Facultad de Psicología de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); Maestro en Investigación Biomédica en el Instituto de Fisiología Celular de la UNAM, Doctor en Investigación Biomédica en el Departamento de Fisiología de la Facultad de Medicina de la UNAM.

Su área de especialización es en Neurociencias de la Conducta, donde realizó una investigación sobre las bases fisiológicas de la Conducta Agresiva y afectiva, tanto en seres humanos, como en modelos experimentales y animales de laboratorio.

En la actualidad, investiga el efecto de los canabinoides endógenos (sustancias semejantes a la Marihuana que produce el cerebro) sobre la conducta, en colaboración con el Grupo de Neurociencias de la Facultad de Medicina; adicionalmente, trabaja en el análisis de la conducta agresiva y la expresión de la violencia de internos del penal de Atlacholuaya, Morelos, quienes tienen altos niveles de agresividad; asimismo, estudia las bases fisiológicas de la conducta de atracción, en colaboración de la Facultad de Ciencias del estado de México y las bases fisiológicas de la conducta empática.

Ha escrito al menos 15 artículos de investigación especializada, publicados en medios nacionales e internacionales, es autor y coautor de capítulos de libros especializados en neurociencias.

En la Universidad Iberoamericana ha tenido el el cargo de profesor de tiempo completo en el Departamento de Psicología; además de la Jefatura de Procesos Básicos y el Laboratorio de Investigación en Neurociencias y área de electrofisiología del mismo Departamento.